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Misael Galvão fala sobre a reunião com o MPE e TCE
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O presidente da Associação dos Camelôs do Shopping Popular de Cuiabá, Misael Galvão, comentou sobre
uma reunião com o presidente do Tribunal de Contas, conselheiro Sérgio Ricardo, e membros do Ministério
Público de Mato Grosso. Galvão avaliou a reunião como produtiva e destacou algumas medidas propostas,
principalmente pelo Ministério Público.

Entre as medidas, está a preservação do espaço poliesportivo do Dom Aquino para as pessoas que praticam
caminhadas e esportes. Houve uma sugestão para que essas pessoas fossem consultadas sobre a possibilidade
de serem deslocadas para a pista de atletismo da Universidade Federal de Mato Grosso (UFMT). O
Ministério Público enfatizou a importância de preservar esse espaço e recomendou que a Prefeitura, caso haja
consenso para a instalação provisória das bancas dos comerciantes afetados pelo incêndio, formalize essa
decisão para o Ministério Público.

Galvão concluiu afirmando que saiu da reunião muito satisfeito com as medidas adotadas pelos participantes.



 


